

ARCOS

El municipio acoge un campamento de verano para niños con diabetes

La Junta organiza esta actividad de verano, a la que acudirán medio centenar de chavales

E. A. / ARCOS

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía ha organizado siete campamentos de verano que permitirán que 306 niños con diabetes incrementen el conocimiento sobre su enfermedad, al tiempo que realizan las actividades al aire libre y de ocio habituales en estos recintos. Uno de esos siete campamentos estará ubicado en el municipio de Arcos, que acogerá a 48 niños con esta patología. Esta iniciativa, que se desarrolla por octavo año consecutivo en colaboración con las asociaciones de pacientes diabéticos, permite además que los menores puedan intercambiar experiencias con otros niños diabéticos, bajo supervisión de monitores.